
Der Antrag der Fachvereinigung Personenverkehr Nordrhein Taxi-Mietwagen e.V. wurde zur 
Kenntnis genommen. Das Straßenverkehrsamt erarbeitet eine Beschlussempfehlung. 
 


